

regio iT / HSH

Neue Plattform für votemanager

[31.03.2015] Künftig soll der so genannte votemanager von regio iT auch die Arbeit der Bürgerbüros erleichtern. Um das zu gewährleisten, setzt die Wahllösung auf einer neuen Plattform des Unternehmens HSH auf.

Der votemanager von regio iT setzt perspektivisch auf einer neuen Software-Plattform auf. Der jetzt aufgesetzte Prototyp soll laut regio iT künftig auch Bürgerbüros weitreichend bei ihrer Arbeit unterstützen: Die Mitarbeiter werden nicht nur unter einer Oberfläche mit ihren verschiedenen Fachverfahren arbeiten können. Neben dem Look-and-Feel sei auch die Programmlogik weitgehend gleich – ob im Einwohner-, Ausländer- oder Gewerbeswesen. Um den kompletten Funktionsumfang des votemanagers zu nutzen, brauche es keine zusätzliche Anmeldung mehr. Möglich mache das VOIS, eine neue Software-Generation des Unternehmens HSH. Sie bietet laut regio iT mit ihrer Architektur eine programmseitige aber auch organisatorische Plattform zur Integration aller Fachverfahren. „Mit der neuen Plattform können wir den Bürgerservice weiter ausbauen“, begründet Heiner Jostkleigrew, Team-Leiter votemanager bei regio iT, die Entscheidung für VOIS. „Längst sind die Bürgerämter und Bürgerbüros zu zentralen Anlaufstellen in den Kommunen geworden. Was aber noch fehlt, ist die ausreichende Kommunikation und Kompatibilität der einzelnen Fachverfahren untereinander. Diese Lücke schließt VOIS.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, Wahlen, votemanager, VOIS